

Manifestation du 30 mars contre la Loi Blanquer

Article tiré de l' Echo-la Marseillaise du 1<sup>er</sup> avril

ENSEIGNEMENT

## 200 personnes contre la réforme Blanquer

**Samedi matin à l'appel de l'intersyndicale FSU-SNUIPP, SNES, CGT, SNICS, SUD et Solidaires, 200 personnes ont manifesté dans les rues de Châteauroux contre la réforme du ministre de l'enseignement Jean-Michel Blanquer.**

Le projet « *d'école de la confiance* » ressemble de plus en plus à un projet de défiance du corps enseignant. Face aux classes surchargées et au manque de professeurs, le ministre propose de diminuer le nombre de postes, d'augmenter les heures de travail et de supprimer des classes.

Les syndicats dénoncent une réforme guidée par des considérations comptables, qui risque de

mettre à mal l'école publique.

Parmi les mesures décriées, la disparition des directeurs d'école fait craindre une détérioration des conditions d'accueil des élèves et des relations avec les parents. Les enseignants dénoncent également la volonté du ministre « *de museler la liberté d'expression* » et d'obliger les fonctionnaires à la retenue, en contradiction avec l'histoire de la fonction publique. Le statut de fonctionnaire s'est émancipé du politique depuis le sinistre régime de Vichy, où les fonctionnaires devaient appliquer le doigt sur la couture des mesures iniques, condamnables et condamnées.

Déjà, un nouvel appel à manifestation a été lancé pour le 4 avril.

